

Cepsa se suma a la ‘Gran Recogida’ de Banco de Alimentos

- **Más de un centenar de profesionales de la Compañía ha participado como voluntarios en esta acción promovida por la ONG.**
- **Cepsa donará por cada uno de estos participantes, 10 litros de combustible para colaborar también en el transporte de los alimentos recogidos.**

Cepsa se ha sumado a la **Gran Recogida de Alimentos** que los Bancos de Alimentos han organizado en todo el territorio español el pasado fin de semana. La Compañía, en el ejercicio de su responsabilidad y compromiso social, ha promovido la participación de sus profesionales como voluntarios en los distintos puntos de donación previstos y así contribuir al objetivo de 20.000 colaboradores que la organización requería para el buen desarrollo de esta iniciativa.

De esta forma, más de un centenar de personas, entre empleados del Grupo en España y sus familiares, ha colaborado en la recogida masiva de alimentos no perecederos, organizada los días 28 y 29 de noviembre, para atender las necesidades básicas de las familias españolas más desfavorecidas. Los voluntarios de Cepsa han colaborado en aquellos territorios en los que la Compañía tiene sus sedes: Madrid, Huelva, Tenerife y Campo de Gibraltar.

Además, por cada empleado del Grupo o familiar, que se haya animado a colaborar, Cepsa donará a Banco de Alimentos 10 litros de combustible, como ayuda para el transporte de toda la mercancía que se haya reunido en estos días. El objetivo de la ONG era recoger dos millones de kilos de alimentos no perecederos.

Cepsa y Banco de Alimentos colaboran desde 2011 a través de diversas campañas internas de recogida de alimentos en las distintas sedes españolas de la Compañía. Precisamente, en la actualidad se está desarrollando una en los centros de Madrid, Palos de la Frontera (Huelva), San Roque (Campo de Gibraltar) y Tenerife. En 2013, Cepsa, respaldada por la solidaridad de sus profesionales, entregó un total de más de 13.000 kg de alimentos no perecederos a esta organización.

Cepsa es un grupo energético, 100% IPIC, que emplea a más de 11.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocombustibles, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. CEPSA ha desarrollado un área petroquímica importante, en alta integración con la de refino de petróleo, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con una notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización de sus actividades, también desarrolla sus actividades en 15 países, comercializando sus productos en todo el mundo.

Madrid, 2 de diciembre de 2014

CEPSA - Dirección de Comunicación

comunicacion@cepsa.com

Tel: (34) 91 337 62 02 / 76 45 / 14 94

www.cepsa.com

Tel: (34) 91 337 60 00